



学校便り

高甫っ子

令和2年2月26日
NO 21
須坂市立高甫小学校
文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

自分を育てる

校長講話

今日は「自分を育てる」という話をしたいと思います。

自分を育てるのは一体だ～れだ？ もちろん自分自身だね。

次に、自分のどこを育てているのだろうか？

頭をそだてるためには？…よく学び よく本を読む

体をそだてるためには？…よく食べ よく遊び よく寝る

もう一つ育てなければいけないところがあるんだけどわかるかな？…それはね「こころ」です。

では、「こころ」を育てるためにはどうしたらいいでしょう…？

一枚の写真を見てください。中央廊下を掃除しているところを撮った写真ですが、後で見えて驚いたことがあります。それは、膝をついて床を磨いているところです。しかももっと驚いたことに腕まくりをしているんです。一生懸命床を磨いている姿から日頃使わせていただいている校舎に対する「感謝のこころ」が育っているなあと思いました。それに隣のお友だちとおしゃべりをせずひたすらに磨いています。「我慢のこころ」が育っているなあと思いました。



清掃を一生懸命するだけで「こころ」が育つんですね。時間が余っても終わりにしないで、どこか汚れているところはないか探すと「気づきのこころ」が育ちます。困っている友だちがいたら進んで手伝いをすれば「思いやりのこころ」が育ちます。そして一番は何と言っても、誰が見ていなくても一人でも一生懸命清掃をすれば、「正直なこころ」が育ちます。清掃ってすごいなあ～！ みんなもそう思わない？

よーし、これから“せいそうで自分をかえてみよう大作戦”だぁ！

今日からどんな清掃を目指す？

2学期の終業式で、ニコニコ挨拶で元気をもらっているという話をしました。3学期の始業式では「樽の中のワイン」という話をして、みんなで力を合わせて「ONE TAKAHO」に挑戦しようという話をしました。そしたら少しずつ変わってきました。朝、ニコニコ挨拶が増えたような気がするんです。私も大きな声で「おはようさん！」と言うんですよ。大きな声で挨拶をすると、不思議と元気がみなぎってくるんですね。

この世の中は、誰かが頑張っていると、その姿が他の人のエネルギーになると思うんです！

この“せいそうで自分をかえてみよう大作戦”で、わたしは「高甫小で何がおこるか見てみたい」です。



児童総会

2月20日に児童総会がありました。今回の議題は一年間のまとめと新役員の紹介です。各委員会の活動報告を受けて、会場からはたくさんの意見が出されました。子どもたちの意識の高さが窺えました。その後、来年度の新役員が紹介され、「高甫レンジャー」も無事引き継がれました。6年生を代表して坂田児童会長から新役員へ激励の言葉が贈られました。2月27日に準備委員会が開催されます。



子どもたちも大ハッスル！！

今年最後の授業参観

2月18日には、1～3年生、25日には、4～6年生が今年度最後の授業参観でした。一年間の学習の成果や将来の夢、親への感謝の手紙を発表しました。今年一年、色々なことに挑戦し、みんな大きく成長しました。



1年 お店屋さんごっこ



2年 大きくなったぼく・わたし



3年 リコーダー演奏



4年 10才のぼく・わたし



5年金管バンド



6年 親への感謝の手紙

最後のかたくりの会

2月26日に今年度最後のかたくりの会の読み聞かせがありました。今年一年間、子どもたちにたくさんの本を読み聞かせさせていただきました感謝致します。



リトミック開催

2月25日にリトミック研究センターの北島由美先生にお越しいただき、1～3年生がリトミックの授業を行いました。大きな音や小さな音、速いテンポに遅いテンポ。音に合わせて体を動かします。次第に子どもたちの表情も豊かになってきます。



須坂ライオンズクラブ様より15冊の寄贈図書をいただきました。感謝いたします。



新型コロナウイルス感染症注意報発令！

ここに来て、学校現場においても新型コロナウイルスに感染した児童生徒が報告されはじめてきました。全国的に感染拡大が心配されますが、各ご家庭でも子どもの体調管理にご注意ください。

文科省より新型コロナウイルス感染症が発生した場合の対応について通達がありました。以下の通りお願いします。

- 1, 感染が確認されましたら学校へ連絡ください。
- 2, 発症した児童は、出席停止となります。また、状況に応じて臨時休業の措置をとります。
- 3, 学校は必要な情報を各家庭に提供します。

未然予防として、手洗い・うがいの励行、マスクの着用。そして十分な栄養と睡眠が大切だといわれています。もし、熱が出た場合は、自宅療養としてしばらく様子を見てください。発熱が4日以上続くようなら受診してください。

3月



- 2(月) 町別子ども会
- 3(火) 体重測定
- 4(水) 体重測定
- 5(木) 音楽集会
- 6(金) 6年生を送る会
新PTA役員研修
- 7(土) ホーカルアンソングル春風コンサート
- 11(水) お地藏さん供花 1年
- 12(木) 音楽集会
- 13(金) 卒業式前々日準備
- 16(月) 3学期終業式
- 17(火) 卒業証書授与式 離任式
- 18(水) 春休み (~4/5)
- 24(火) PTA理事会・送別会
- 27(金) 新5・6年生登校日